

# PlantaDoce.

Empresa

## BioNTech compra a Novartis una fábrica en Singapur para producir vacunas de ARNm

La adquisición forma parte de la estrategia de expansión de BioNTech para fortalecer su presencia global en Asia. La instalación estará inicialmente equipada para fabricar una gama de candidatos a productos basados en ARNm.

PlantaDoce  
14 nov 2022 - 10:48



BioNTech crece en Asia. La biotecnológica alemana ha anunciado que su filial de Singapur, BioNTech Pharmaceuticals Asia Pacific, ha llegado a un acuerdo con Novartis para adquirir una de sus instalaciones en el país asiático, que será la primera planta de fabricación ARN mensajero (ARNm) en la región. No ha trascendido el lugar exacto del emplazamiento.

La adquisición forma parte de la estrategia de expansión de BioNTech para fortalecer su presencia global en Asia, según destaca la compañía teutona a través de un comunicado. **La planta de ARNm creará capacidades de fabricación para dar respuesta a la creciente cartera de vacunas y terapias basadas en ARNm de BioNTech en toda la**

# PlantaDoce.

región de Asia-Pacífico, con el potencial de expandir la producción a otra clase de medicamentos, como las terapias celulares.

La instalación estará inicialmente equipada para fabricar una gama de candidatos a productos basados en ARNm, así como vacunas y terapias autorizadas para enfermedades infecciosas. Esto puede incluir la vacuna contra el Covid-19 de la compañía, así como candidatos a productos oncológicos si las autoridades reguladoras los desarrollan y aprueban o autorizan.

## **BioNTech confía en poder dar empleo a más de cien personas en estas instalaciones para 2024**

BioNTech confía en tener una capacidad de producción anual de “hasta varios cientos de millones de dosis de vacunas basadas en ARNm”, señala la empresa en la nota. Se espera que la instalación pueda dar empleo a más de cien personas para 2024 en múltiples funciones, incluidas operaciones, ingeniería, calidad, finanzas, recursos humanos y gestión de la cadena de suministro.

“Estamos entusiasmados de acercarnos un paso más a la expansión de nuestra red de fabricación global a Singapur, apoyando la producción de vacunas y terapias basadas en ARNm para la región de Asia-Pacífico”, según explica Sierk Poetting, director de operaciones de BioNTech. “En los próximos meses, trabajaremos en estrecha colaboración con todas las partes en la transición”, añade.

**La biotecnológica alemana registró un beneficio de 1.785 millones de euros en el tercer trimestre de 2022**, lo que se traduce en un descenso del 44,4% en comparación con el mismo periodo de 2021. La compañía teutona ha atribuido el descenso en el resultado neto a unas menores ventas de la vacuna contra el Covid-19 durante el periodo.

**La facturación entre julio y septiembre fue de 3.461,2 millones de euros, un 43,1% menos**. Por segmentos de negocio, los procedentes de las vacunas manufacturadas por Pfizer y Fosun fueron de 2.554,2 millones de euros, un 41,4% menos, mientras que las ventas directas de BioNTech fueron de 564,5 millones de euros, un 58,2% menos.